



授業参観、親子ふれあい活動、学級PTAありがとうございました

新型コロナの感染が依然として続いている中ではありますが、保護者の皆様のご理解とご協力により、無事に授業参観、親子ふれあい活動、学級PTAを予定通りに実施することができました。本当にありがとうございました。

さて、3学期に実施する授業参観は、本年度最後となります。また、現在の学年になってから、1年間にわたり積みあげてきた人権学習を見ていただく機会にもなっております。それぞれの学年において学んできた人権学習のまとめとして、また、人権に対する学びの発信の場として位置づけ、担任が児童と一緒に取り組んできた学習です。この機会に、授業の教材や学習内容、児童の意見などをもとにして、家族で人権を尊重することの大切さについて話し合う機会にさせていただけたらと思っています。



※2年生については、後日、授業参観のみを行います。

親子ふれあい活動で楽しい時間を過ごしました

3年ぶりに、親子ふれあい活動が実施できました。それぞれ、希望する活動を選び、親子でいっしょに活動することができました。各コーナーを担当していただいたPTA本部役員や各部の部長様には、材料の準備や制作に係る支援などにご尽力いただきました。本当にありがとうございました。



親子で楽しそうに活動していました。たくさんの笑顔を見ることができました。